

アル・アクサ洪水第801日目：イスラエルがガザ地区の複数地域を標的に攻撃する中、暴風雨と洪水でパレスチナ人が死亡

Palestine Chronicle 2025年12月13日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



ガザ市では、避難民家族が避難しているテントが浸水している。(Photo: via QNN)

主要事項

* ガザ回廊を襲った強力な嵐と洪水で数人のパレスチナ人が死亡し、テントや壊れた家屋で暮らしている避難民の生活環境を一層悪化させた。

* イスラエルのガザ回廊各地への空爆や砲撃は相変わらず続き、今日もパレスチナ若者の命を奪い、すでに悪化している人道状況をもっと悪化させた。

* ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、654人、負傷者171、095人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月13日 11:26 pm

*パレスチナ・メディア：今夕、西岸地区の中部と北部へのイスラエル軍の銃撃で、パレスチナ人2人が負傷した。

12月13日 10:34 pm

*アル・アラビーTV¹：今日の米国関係筋の話によると、トム・バラク米国特使が月曜日にイスラエル訪問して非公開の政治・安全保障会議を行う予定である。これは、トランプのガザ停戦計画の第二段階への移行の準備の一環である。

*パレスチナ・メディア：今夕、ガザ回廊南部のラファの沖合のイスラエル軍艦からの砲撃で、パレスチナ人の子どもが負傷した。

12月13日 9:06 pm

*パレスチナ・クロニクル：厳しい冬の嵐で少なくとも11人のパレスチナ人が死亡し、避難民テント村が壊滅的被害を受けた。これは、停戦にもかかわらずイスラエル軍の絶え間ない攻撃と援助物資流入阻止でガザ社会が嵐に対して脆弱になっている結果である。

12月13日 8:31 pm

*パレスチナ・メディア：今夕、ラマッラーの北東にある町トゥルムス・アヤをイスラエル占領軍が襲い、パレスチナ人青年を拘束し虐待した。

*パレスチナ・メディア：今日、ナブルス市のアッパー・アッタアウーン通りで6世帯が家から追い出され、彼らの家が解体された。

*アル・アラビーTV：ナブルスの南の町ベイタをイスラエル占領軍が襲い、14歳の子どもを身柄拘束した。

12月13日 6:35 pm

*パレスチナ・クロニクル：ベネズエラの野党はイスラエルのリクード党と同盟を結んでいるだけでなく、反イスラエルのベネズエラ政府を転覆させることが、イスラエルのこの地域への政策にとって有利となると考えている。だから、親イスラエルのコメンテーターたちはベネズエラへ米軍を介入させ、米国兵士の命を危険にさらさせようとしているのだ²。 ロバート・インラケシュの小論を読まれたい。

*レバノン・メディア：イスラエル軍は、またもや停戦違反を繰り返し、南レバノンの町ヤヌーフで、ヒズボラの拠点になっていると主張する建物を破壊するので、住民に避難命令を出した。

12月13日 5:38 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルはガザ市でアル・カッサム上級司令官ラエド・サアドを標的殺害したと発表した。ハマスは停戦合意への意図的な違反行為だと非難した。

12月13日 5:00 pm

*パレスチナ・クロニクル：私たちみんなの中にいるパレスチナ人の幼女ヒンドは答えを求めている。ヒンドはパレスチナである——疲労困憊し、怒り、混乱し、鬱になり、決意を新たにし、抵抗し、反撃するが、同時に深く衝撃を受けているパレスチナである。 ハイム・ブレシース・ザブナーの小論を読まれたい。

12月13日 4:27 pm

*パレスチナ・クロニクル：人質が生きていた頃のビデオが新たに公開され、イスラエル人の中で怒りが再燃し、ネタニヤフ首相の政策が人質の死亡の原因だと非難している。

12月13日 4:13 pm

*アル・アラビーTV：ガザ市西部のアッラシド通りのナブルシ交差点付近をイスラエル軍が空爆し、数人の死傷者が出た。

*ガザ保健省：2023年10月7日のイスラエル軍の攻撃開始以降のパレスチナ死者は70, 654人となり、その多くは女性と子どもである。

¹ アラブ首長国連邦のドバイに本部を置くアラビア語国際ニュース衛星放送。2003年設立。同じくアラブ首長国連邦に本部を置く英資本の衛星放送MBCの傘下。アルジャジーラとならび、アラブ世界全域かつほぼ全世界のアラブ人に視聴されている代表的国際放送である。(Wikipediaより引用)

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A2%E3%83%AB%EFF%BC%9D%E3%82%A2%E3%83%A9%E3%83%93%E3%83%BC%E3%83%A4>

² 日本のメディアも、「自由市場・小さな政府・個人の自由」を掲げ、サッチャーやレーガンの経済政策を理想と主張するマリア・コリーナ・マチャドがノーベル平和を受賞したことの報道の中で、ベネズエラを独裁国、故チャベスをヒトラーに例えていた。

12月13日 4:39 pm

*パレスチナ・クロニクル：シオニストの大量虐殺の正当化は、2023年12月6日に、民間人アラリール一家が避難していたアパートを空爆した日から続いている。2023年10月17日にシオニスト軍が初めて病院爆撃をやったのを、イスラエル・メディアは、パレスチナのロケット弾が病院に避難していた約500人を殺害し、もっと多くを負傷させたと報道した。[ベナイ・ブレンドの小論](#)を読まれたい。

12月13日 12:26 pm

*イスラエル・メディア：死亡する前にガザのトンネル内で撮影されたイスラエル人人質たちの家族がネタニヤフ首相を「卑劣だ」と厳しく非難した。木曜日、ヘブライ語メディアは、イスラエル軍がガザ回廊での作戦行動中に入手したビデオを公開した。映像には、トンネル内で6人のイスラエル人人質がろうそくに火を灯してハヌカーを祝っている様子が映っていた。この6人はその後死亡した（おそらくイスラエル軍の攻撃で一訳者）。

*WAFA：今日早朝、イスラエル占領軍は西岸地区ナブルスの旧市街を襲撃した。地元筋によると、複数のイスラエル軍パトロール隊が旧市街の各所を襲撃し、路地裏に歩兵部隊を展開させたが、逮捕者は出なかった。

*ガザ政府メディア・オフィス：メディア・オフィスは、今日、最近の低気圧襲来の結果11人が死亡し、複数の建物が倒壊し、1人が行方不明となった発表した。推定400万ドルの物的被害となった。

12月13日 11:33 am

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍は空爆、砲撃、地上攻撃を続け、ガザ回廊北部でパレスチナ人1人が死亡した。猛烈な冬の嵐と過酷な人道状況の中でイスラエル軍の停戦破りが続いている。

12月13日 11:12 am

*アル・アラビーTV：ガザ回廊北部のジャバリアでイスラエル占領軍の銃撃でパレスチナ人青年が死亡した。

*WAFA：ジャバリアのアンナズラ地区でイスラエル軍に射殺された青年は19歳のモハンマド・サブリ・アル・アドハムである。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍は夜明けから早朝にかけて、軍支配地域の中のいくつかの地区に対して一連の空爆と砲撃を行った。同時に住宅破壊も行った。

*WAFA：昨晩、イスラエル占領軍は西岸地区トゥバ市を襲撃した。

*イスラエル・メディア：死亡する前の人質6人を映したビデオが公開されたことを受けて、野党指導者ヤイル・ゴランは、政府の政策がなければ6人は生きて帰還できたはずだと、ネタニヤフ政権を非難した。

*国連：アントニオ・グテーレス国連事務総長が発行した報告書によれば、占領地西岸地区での入植地建設は、今年、記録的高さに達し、国連が2017年に体系的に記録し始めて以来最高水準となった。

12月13日 12:04 am

*パレスチナ・クロニクル：国際刑事裁判所（ICC）検事は、英国政府が、もしイスラエルのネタニヤフ首相への逮捕状が実現した場合は英国はICCへの資金提供をやめ、ICCから脱退すると脅迫してきたと、述べた。

12月12日 11:34 pm

*WAFA：今晚、イスラエル占領軍はベツレヘム南東の町トゥクを襲撃した。

12月12日 9:42 pm

*チャンネル15：イスラエル軍は、ガザ回廊の復興はハマスの解体と武装解除を条件にすると、今夜、主張した。

*チャンネル15：イスラエル軍部はトルコ軍のガザ駐留を拒否している。

12月12日 9:40 pm

*パレスチナ・クロニクル：毎年欧州連合（EBU）が主催する歌謡祭ユーロビジョン・ソング・コンテストで2024年に優勝したスイス人のネモが、昨日、EBUに優勝トロフィーを返還する意向を発表した。彼は、イスラエルのコンテスト参加はEBUの掲げる原則に反すると述べた。

12月12日 9:34 pm

*パレスチナ・クロニクル：破壊されたインフラ、燃料不足、停電、修復機材の持ち込み禁止など悪循環の中でガザ住民たちは暮らしている。戦争で荒廃した「荒れた砂の道」のガザから報告する[シャマイマ・エイドの小論](#)を読まれたい。

12月12日 8:33 pm

*国連：国連総会は、イスラエルにガザ回廊への援助物資流入を求める国際司法裁判所（I C J）の判決を履行することをイスラエルの求める決議案を賛成多数で採択した³。

*ハマス声明：イスラエルの政治・安全保障閣僚会議が、ベザレル・スマトリッチ財務相の西岸地区の19入植地を合法化する要請を承認したのは、土地の窃盗であり、武力による植民地主義の押し付けである。

*ガザ政府内務省：内務省は、昨日、低気圧とその影響で死亡した人の数が14人に増えたと発表した。

12月12日 6:14 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル・メディア報道によると、米国はイスラエルに、2年以上にわたるガザ攻撃、空爆や装甲ブルドーザーによる破壊で生じた瓦礫の山を撤去をする責任を負えと要請した。

³ イスラエル、米国、英国、ドイツ、など26カ国が反対し、フランスは棄権。日本も棄権。